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Publishing terms and conditions: 

Dirassat journal accepts all researchers’ contributions of, and it is important that the content of the 
research/ article follows: 

1. The article submitted for publication must be modern, original and methodical, and it is not 
accepted for publication in any other journal or published book. 

2. If the article has been presented in a seminar paper or scientific forums, the date of the seminar or 
the Forum as well as the original title of the intervention should be mentioned. 

3. Attach a brief biography to the article (and the name of the institution, the field of research, the 
title, telephone number and e-mail address (the university where the researchers has registered for 
PhD). 

4. To fulfil the commitment proposed by the journal and available on the journal's website template, 
in which the researcher agrees not to publish his research by and has not submitted a publication 
elsewhere. 

5. Languages of publication in the journal are Arabic, French and English. 
6. The abstract must be in two languages: Arabic & English, French & English, and English & 

Arabic. 
7. The journal has the right to make certain necessary modifications to the article subject to 

publication without prejudice to their content. 
8. The article does not exceed fifteen A4 pages (21 x 29.7 cm), including the list of references, 

tables, figures and images. 
9. For the layout, the margins are (the top of 2 cm). (bottom of 2 cm). (right 1.5 cm). (left 1.5 cm), 

interline spacing of 1 cm, and paragraph spacing is (simple). 
10. Insert the margins and cross-references of each page of the article in an automatic manner. 
11. The template conform to the article is available on the journal's website. 
12. Articles submitted for publication depend on specialist panels, with the confidentiality of the 

evaluation process. 
13. The journal has the right to refuse to publish the articles or to modify them according to the 

reports of the reviewers. 
14. The article will be published after the approved of the expert reviewers and the editorial 

committee. 
15. The researcher must be informed of the acceptance of his/her research for publication in the issue 

for publication. 
16. The article is published in the issue of the journal according to technical procedures. 
17. The journal does not have to inform the researcher/ to justify the rejection of an article, or nor are 

the unaccepted articles returned to their authors. 
18. The researcher obtains a hard copy of the published number and an electronic copy of his/her 

research. 
19. What the journal publishes expresses the opinion of the researcher and does not necessarily reflect 

the journal opinion. 
20. All the articles are sent to the editor in chief of the Dirassat Journal at the following address: BP 

417 Tahri Mohamed University, street of independence, Faculty of Letters and Languages -
Wilaya de Béchar 08000 - Algeria. The contact between the researchers & the journal  e-mail 
contact: lesa.ub@gmail.com  
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Les règles de publication: 
La revue Dirassat accepte toutes les contributions des enseignants et des chercheurs, et il importe que 
la recherche et les articles contiennent comme suit: 
1. L'article soumis à la publication qu’il soit moderne, original ou méthodique. Les recherches qui 
font partie de la thèse de doctorat ou un livre publié sont refusés. 
2. Si l'article a été présenté dans une communication dans un séminaire ou des forums scientifiques, il 
faut mentionner la date du séminaire ou du Forum ainsi que le titre original de l'intervention. 
3. Joindre à l’article une brève biographie et l'identification des renseignements relatifs à l'université 
d’appartenance et la spécialité ainsi que le grade scientifique, adresse postale, numéro de téléphone et 
adresse e-mail (enregistrée dans laquelle l'université pour les chercheurs en phase de doctorat. 
4. Remplir l'engagement proposé par la revue et disponible sur le modèle de site Web du revue, dans 
lequel le chercheur engage à ne pas publier ses recherches par et n'a pas présenté une publication 
ailleurs. 
5. Langue de publication dans la revue est l'arabe, le français et l'anglais. 
6. l’article comprend un résumé en anglais, si l’article est écrit en arabe et en français. Si la recherche 
en anglais devrait être le second résumé en arabe avec la nécessité d'inclure des mots-clés à l’article. 
7. la revue a le droit de faire certaines modifications nécessaires de l'article soumis à la publication 
sans préjudice de leur contenu. 
8. l'article ne dépasse pas quinze pages de format A4 (21 x 29,7) cm, y compris la liste des références, 
des tableaux, des figures et des images. 
9. Pour la mise en page, les bordures (en haut de 2cm). (En bas de 2 cm). (À droite 1,5 cm). (Gauche 
1,5 cm), l'espacement interlignes de 1 cm, et interlignes des paragraphes (Interligne) soit (simple). 
10. Insérer les marges et les renvois de chaque page de l’article d’une manière automatique. 
11. se conformer à la conception du modèle de l'article typique (Le formulaire est disponible sur le 
site de la revue). 
12. Les articles soumis à la publication sont soumis au calendrier des jurys spécialistes, et avec la 
confidentialité du processus d'évaluation. 
13. La revue a le droit de refuser de publier les articles ou de le modifier en fonction du rapport des 
jurys. 
14. L’article sera publié après avoir été finalement approuvé par les experts du jury  et après 
approbation du comité de rédaction. 
15. Le chercheur doit être informé de l'acceptation de sa recherche dans le numéro pour publication. 
16. L’article devrait être publié dans le numéro de la revue selon des procédures techniques.  
17. La revue n'est pas obligée d'informer le chercheur du rejet de son article, ni d'en justifier le rejet, et 
n'est pas obligé de renvoyer des articles non acceptables pour la publication. 
18. Le chercheur doit obtenir une copie du numéro publié et une copie de la recherche. 
19. Ce que la revue publie exprime l'opinion du chercheur et ne reflète pas nécessairement l'opinion la 
revue. 
20. Tous les articles sont envoyés à la rédactrice en chef de la revue Dirassat à l'adresse suivante : 
boite postale 417 Université Tahri Mohamed, rue l'indépendance, Faculté des lettres et des langues –
Wilaya de Béchar 08000 République algérienne démocratique et populaire. 
Le contact entre les chercheurs et la revue par e-mail: lesa.ub@gmail.com 
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